

かわさきコロナ情報(動画特設ページ)

#01 令和2年4月24日 週末に向けた外出自粛への協力について

皆さんこんにちは、川崎市長の福田紀彦です。

今日から、皆さんの関心の高い新型コロナウイルスに関する川崎市内の情報について、このサイトを通じて市民の皆様にお伝えしていこうというふうに思っています。

大体1日に1回を心掛けて放送していきたいというふうに思いますので、皆さんのご視聴をよろしくお願いしたいと思います。

さて、今川崎市内の感染状況をご報告します。昨日の4月23日時点での感染者は市内で212名ということになっております。

年齢階級別にみますと、20歳から50歳までの方、これが75.9%と圧倒的に多いという状況です。そして、60歳以上は20.7%、20歳未満の方はわずか3.3%、ということでございまして、そして、性別でいいますと、男性が69.8%ということになっています。

感染経路ですけれども、女性については家庭内での感染が多くて、そして男性については勤務先、それから会食の場での感染というのが報告されておりますので、是非皆様外出先から戻られたときには、是非手洗いをしっかりやっていたくことをさらに強化していただきたいというふうに思っています。

毎日大体70検体から90検体ぐらいのPCR検査を今川崎市内で行っていますが、それでも1日10件程度の感染が確認されています。そういった意味でオーバーシュートという形にはなっておりませんが、引き続き外出を抑制していただいて、徹底したその行動変容を促すことによって、これから収束に向かうのか、あるいはさらに続いてしまうのかというそういう瀬戸際だというふうに思いますので、是非皆さんのご協力をお願いしたいというふうに思っています。

皆さんの行動変容がどういうふうに出ているかというのをデータで確認していきますと、これ、NTTドコモからの情報でありますけれども、川崎駅周辺、午後3時の時点で、毎日どれくらい減っているかということですが、一昨日の4月22日の午後3時時点で、感染前から比べると52%、約53%減っているということですので、だいぶ皆さんご協力いただいているなというふうに思う訳ですが、東京駅や横浜駅に比べるとまだ少し数字は高いというふうに思います。是非、お仕事のことともそうであると思いますし、特に今週末、是非色々なところに、不要不急の外出は絶対避けていただくことをお願いしたいというふうに思います。

それからこの3月末から4月にかけて、転入・転出の方多かったのですが、窓口、土曜日でも開庁しますというのを、混乱を避けるためにやっていたけれども、明日の土曜日4月25日と、5月9日の土曜、区役所の窓口の開庁というのは中止しますので、是非皆さんのご理解をいただきたいと思っています。

それから市内にある公園の中で、比較的大きな規模の公園は、遊具の一部を閉鎖させていただいたり、あるいは、駐車場については、これは閉鎖をさせていただきたいと思います。是非この密集を避けるという意味で、皆さん公園であっても徹底的に人と人の間を空ける、あるいは、集団で何かをしないということに、ご理解とご協力をお願いしたいと思っています。どうぞ皆さんのご協力をよろしくお願いします。